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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ３ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １ 

２ ２３ 柏 村 忠 志 一問一答 ３ 

３ ６ 久 松    猛 一問一答 ５ 

４ ７ 奥 谷   崇 一括質問一括答弁 ７ 

５ ５ 田 子 優 奈 一括質問一括答弁 ９ 

６ １ 目 黒 英 一 一括質問一括答弁 １１ 

７ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 １３ 

８ １８ 海 老 原 一 郎 一括質問一括答弁 １５ 

９ ９ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 １７ 

１０ １０ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 １９ 

１１ １１ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 ２１ 

１２ ８ 矢 口 勝 雄 一括質問一括答弁 ２３ 

１３ １９ 栁 澤   明 一問一答 ２５ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 災害時用備蓄食品の有効活用等について 

 (1) 非常食の備蓄量は。その備蓄量はどのような災害 

  を想定して，何人に何食，どのようなものが用意さ 

  れているか伺う。 

   アレルギー対応食品については，どのようになっ 

  ているか伺う。 

 (2) 賞味期限を迎える備蓄食品は，どのように有効活 

  用され，また，その有効活用割合を伺う。 

 (3) 「液体ミルク」を災害備蓄としての活用について 

 

 

 

 

 

２ 放課後児童クラブについて 

 (1) 送迎時間の延長（拡大）について 

 (2) 放課後児童クラブの民間委託について 

 (3) 児童クラブの支援員のエピペンの取り扱いに関す 

 る研修について並びに支援員の待遇について 

 (4) 平日（月～金）の利用状況及び第１土曜日の利用

状況について 

 

 

 

 

 

３ アルカス土浦の新図書館について 

 (1) 新図書館開館１年半経過 

 利用人数等・今後の展望について 

 (2) 本の通帳の幼児期から大人までの配布と通帳機の 

  他施設への導入について 

 

 

 

 

市 長 

及   び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及   び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及   び 

担当部長 

 

 

 

1
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

柏村忠志 

（答弁方式：一問一答答弁方式） 

 

１ 平成３０年度 市長交際費 

市長交際費の支出の中に，市長及び副市長への支出

額・２８３，８００円内 副市長支出額・１４１，９０

０円とある。市長出席のイベントなどに，副市長はどの

ような権限で出席し，会費を払ったのか。 

 根拠となる市条例や規則などを示されよ。 

 

 

 

 

  監査委員は，毎月の『出納検査』でどのような指摘を 

したのか。 

 

 

 

 

２ 土浦駅西口広場の活用 

土浦駅西口広場のＪＲ（当時「国鉄」）所有面積及び 

工事面積，同 土浦市所有面積及び工事面積。 

  また，タクシー，バス等の西口広場への乗入，駐車承 

認及び占有料金について答弁を求める。 

 

 

 

 

３ 常名運動公園 

 事業認可を受けて，約２０年“塩漬け”状態の事業と 

して『常名運動公園事業』がある。同事業の認可期間， 

計画面積及び取得面積・割合，取得金額総事業費（土浦 

市土地開発公社からの開発用地買戻し含め），金利，地 

価公示価格，土地含み損価格について答弁を。 

 

 

 

  

 

 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

監査委員 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答答弁方式） 

 

１ 耐震強度の不足する危険な民家のブロック塀の撤去 

・改修経費の補助制度の検討について 

 

 

 

 

 

２ 熱中症対策について 

(1) エアコンのない生活困窮世帯への支援について 

 (2) 防災無線を活用した注意の喚起について 

(3) 小中学校特別教室へのエアコン設置の促進につい 

 て 

(4) 地区公民館等への一時避難が出来ることの広報に 

ついて 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及  び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

奥谷 崇 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 荒川沖駅（東口），土浦駅（西口）のバリアフリー 

 化の推進について 

 

 

 

 

 

２ 荒川沖駅（東口），土浦駅（東口）のトイレについて 

(1) 改修予定の有無 

(2) 日々の清掃作業及びメンテナンス 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及  び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

田子優奈 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 公共交通の充実 

 陸の孤島をなくすために 

 高齢者の免許証返納をサポートし，且つ健康的な生 

活に向けて 

   児童・生徒や車を持たない若年者の移動手段の確保 

  公共交通が充実している地域と，全くない地域の不 

 公平 

 

 

市 長 

及  び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

目黒英一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ＡＥＤの有効活用について 

(1) 既存のＡＥＤの屋外設置について 

(2) 公用車への配備・救命ボランティア等 

  使用者の裾野を広げる取り組みについて 

 

 

 

 

 

２ ヘルプマークの配布方法・周知徹底について 

(1) 配布の条件について 

(2) 周知方法の進捗状況について 

(3) ヘルプカードの配布について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 道路狭あい地域の防災について 

 (1) 地域の掌握は 

 (2) 地域の防災計画について 

 (3) 狭あい道路拡幅事業とは 

 (4) スタンドパイプについて 

 

 

 

 

 

２ 市道Ⅰ級１７号線（真鍋神林線延伸道路）について 

 (1) 人，車の横断の安全確保について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１８ 

 

 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 地域を挙げて，子供を見守る体制づくりについて 

 （子ども見守り隊など） 

 

 

教 育 長 

及  び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中心市街地における歴史と文化の発信について 

 (1) 歴史・文化への取り組みについて考え方とこれま 

  で行って来た施策について 

 (2) 文化振興に携わる部局と他部局との連携について 

 

 

 

 

 

２ 土浦市通学路交通安全プログラムについて 

 (1) これまでの経緯と実施状況について 

 (2) 今後の展開について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中心市街地活性化（にぎわいづくり）について 

 (1) 駅周辺・亀城モール・まちかど蔵・亀城公園の連 

  携事業について 

 (2) 亀城モールの有効活用について 

 

 

 

 

 

２ 牛久土浦バイパスの進捗状況について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中学校一年生（７年生）で行なわれている宿泊体験 

 学習について 

 (1) 宿泊体験学習がはじまってこれまでの状況につい 

 て 

 (2) 宿泊体験学習を通して子供達が身につけたことに 

 ついて 

 (3) これから宿泊体験学習をつづけていく上での考え 

  方について 

 

 

担当部長 
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22 

 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

矢口勝雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 選挙の投票率について 

 (1) 投票率の低下要因についてどう考えているか 

 (2) １８才から選挙権が与えられた初めての市議選で 

  あったが，年代別の投票率は 

(3) 低年齢層の啓蒙活動について 

 

 

 

 

 

２ 観光客の誘致（バイカーについて） 

 現在自転車については整備が進んでいるがオートバイ

についてはどうか 

 

 

市 長 

教 育 長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１９ 

 

 

栁澤 明 

（答弁方式：一問一答答弁方式） 

 

１ フッ化物洗口について 

 

 

 

 

 

２ コミュニティバスの地元負担金について 

 

 

教 育 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

市 長 
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